

# USK Raih 484 Prestasi Mahasiswa Level Internasional dan Nasional Sepanjang 2024

Category: Edukasi

written by Redaksi | 03/01/2025



**ORINEWS.id** – Universitas Syiah Kuala ([USK](#)) mencatat pencapaian luar biasa dengan meraih total 484 prestasi mahasiswa di tingkat internasional, nasional, dan wilayah sepanjang tahun 2024. (Banda Aceh, 3 Januari 2024).

Data ini menunjukkan keberhasilan mahasiswa dari berbagai fakultas dalam mengharumkan nama universitas di berbagai ajang bergengsi.

Fakultas Keperawatan mendominasi perolehan prestasi dengan total 80 penghargaan, diikuti oleh Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (KIP) dengan 73 prestasi, serta Fakultas Teknik yang mencatatkan 68 penghargaan. Fakultas Ekonomi dan Bisnis juga tampil gemilang dengan 60 prestasi, disusul Fakultas Kedokteran dan Kedokteran Gigi yang masing-masing meraih 32 penghargaan.

Prestasi ini berasal dari berbagai bidang kompetisi, termasuk ilmiah, inovasi, seni, kewirausahaan hingga olahraga, yang tersebar di tingkat internasional 143 penghargaan, nasional 267 penghargaan, dan wilayah 74 penghargaan.

Rektor USK Prof. Dr. Ir. Marwan, menyampaikan rasa bangga dan apresiasinya kepada seluruh mahasiswa dan pendamping yang telah berkontribusi pada capaian luar biasa ini. Baik kepada para dosen pembimbing, pelatih, dan semua pihak yang telah mendukung pencapaian ini.

“Prestasi ini menjadi bukti nyata bahwa mahasiswa USK mampu bersaing di kancah internasional maupun nasional. Semoga keberhasilan ini menjadi motivasi untuk terus berprestasi di masa depan,” ujarnya.

Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kewirausahaan USK Prof. Dr. Mustanir, M.Sc turut memberikan apresiasi. Dirinya menilai keberhasilan ini menunjukkan kerja keras dan komitmen mahasiswa USK dalam mengejar prestasi.

“Kami di bidang kemahasiswaan dan kewirausahaan akan terus memberikan dukungan berupa fasilitas, pelatihan, dan pendampingan agar mahasiswa dapat mengembangkan potensi terbaik mereka,” katanya.

Prestasi tahun ini selain dari kegiatan yang dilaksanakan secara resmi oleh Kemendikbudristek yang saat ini telah berubah menjadi Kemendik Saintek melalui Pusat Prestasi Nasional (Puspresnas), juga datang dari perhelatan olahraga nasional yaitu Pekan Olahraga Nasional (PON) Aceh-Sumut ke XXI yang dilaksanakan di Banda Aceh. Pada PON tersebut para atlet dari kalangan mahasiswa USK menyumbang sebanyak 28 medali bagi kontingen Aceh. Perolehan medali yang berhasil diberikan itu meliputi 11 medali emas, 6 perak dan 11 perunggu.

Selain itu prestasi dari kompetisi internasional pada Indonesia-Malaysia-Thailand Growth Triangle (IMT-GT) yang berlangsung di Penang, Malaysia.

Capaian prestasi ini menegaskan komitmen USK sebagai perguruan tinggi unggul yang tidak hanya fokus pada akademik, tetapi juga pengembangan kompetensi mahasiswa di berbagai bidang. USK optimis bahwa pencapaian ini akan terus meningkat di tahun-tahun mendatang.[]